

CLUBES

UD Logroñés: el grupo constructor LR Naves toma el 1% del capital

La empresa dedicada a la construcción de naves industriales ha sido patrocinador del equipo blanquirrojo en las últimas cinco temporadas.

Palco23
29 oct 2020 - 16:34



La UD Logroñés tiene un nuevo pequeño accionista. El club ha anunciado que LR Naves, empresa riojana dedicada a la construcción de naves industriales, agrícolas y ganaderas, adquiere el 1% del capital del equipo y que el presidente de la empresa, David Romero, entra en el consejo de administración.

De este modo, la junta directiva de la entidad queda compuesta ahora por Félix Revuelta, presidente y propietario de la entidad; Kilian Revuelta, vicepresidente ejecutivo; Juan José Guerreros, vicepresidente económico; Carmelo Cárcamo, área jurídica; Ernesto Arpón, área de marketing; Pablo Jiménez, área social; Javier Solozábal, área de infraestructuras, y David Romero, vocal de la junta.

Por otro lado, el club ha hecho un llamamiento a otros empresarios para que se unan a la junta de accionistas, con el objetivo de "hacer entre todos un club grande", según

afirma el presidente en una nota.

El club cerró la temporada 2019-2020 con pérdidas de 97.744 euros

La UD Logroñés anunció a principios de octubre una ampliación de capital para encarar su regreso al fútbol profesional. El conjunto controlado por el fundador de Naturhouse puso en marcha una ampliación de capital de 1,8 millones de euros.

En la temporada 2019-2020, el club facturó 1,43 millones de euros, lo que supuso una caída del 9,3% respecto a la temporada 2018-2019, cuando la entidad ingresó 1,58 millones de euros. Las cuentas del club, cerradas a 30 de junio de 2020, muestran que el principal gasto de la entidad fueron los gastos en personal, que ascendieron a 1,62 millones de euros.

El club acabó el ejercicio con unos números rojos de 97.744 euros. De hecho, en los últimos cinco años, el Logroñés sólo han conseguido cerrar con beneficios dos ejercicios, en 2018-2019, cuando registró casi 25.000 euros de ganancias, y en el 2015-2016, cuando la entidad cerró con unos números negros de más de 81.000 euros.